

平成23年5月23日

山形県庁  
会計局 会計課 御中

山形県印刷工業組合  
理事長 鈴木高



印刷用紙供給についての現状報告と代替資材の使用に関するお願ひについて

平素は山形県印刷工業組合に対し格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度の東日本大震災におきましては、当組合多数の会員企業にも直接的間接的被害がおよび、現在も各社で復興に向けて必死の努力を行っているところでございます。

このような非常時の中、私ども山形県印刷工業組合といたしまして、3月15日付けで印刷関連業界の現状報告と、納期の延長・代替品の使用のお願いをさせていただきました。大震災発生から2カ月余りが経過しましたが、別添山形県紙商懇話会会长からの報告書に見られるように東日本大震災による用紙供給は特に古紙配合商品（グリーン購入法対象製品、その他古紙配合率保証商品）についてまだまだ不完全であり、代替品のご利用に頼らざるを得ない状況となった場合には、ご理解とご容赦を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

山形県印刷工業組合といたしましては、今後も良質なサービスと高品質な印刷物の提供を目指し、努力を行う所存でありますので、今後とも引き続き一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

以上